



KEJURKOT BULUTANGKIS PBSI YOGYAKARTA

# Kennard Melaju ke Babak Semifinal

**SLEMAN (KR)**- Pebulutangkis unggulan 4 kelompok tunggal anak putra Kennard Alexander Liem yang membela PB Griya Bugar, berhasil melaju ke babak semifinal dalam Kejurkot Bulutangkis Antarklub PBSI Yogyakarta 2024. Bertanding di GOR Pandiga Nayan Maguwoharjo Sleman, Sabtu (5/10), Kennard yang bertanding nara perempatfinal di lapangan 1 menang atas Aldre Seherezard Ramadhana (Waroeng BA) dua *game* langsung 21-8, 21-17.

Kemenangan Kennard itu disambut riang gembira pendukungnya termasuk pemilik PB Griya Bugar Dr Handy dan keluarganya, yang menyaksikan dan memberi dukungan di pinggir lapangan.

"Dalam event ini, PB Griya Bugar menurunkan 33 pemain dari semua kelompok pertandingan. Target kami berjuang menjadi juara umum," ujar Handy.

Dalam laga lain yang di-



KR-Abrar

**Pertandingan perempatfinal tunggal anak putra Kennard Alexander Liem melawan Aldre Seherezard Ramadhana di GOR Pandiga, Sabtu (5/10).**

mainkan pada hari yang sama kemarin, sejumlah pemain yang tampil di kelompok berbeda juga telah memastikan lolos ke semifinal. Di antaranya Zafrano Sabrian Rezky Ardhiyanto asal PB Elang yang unggulan 3. Zafrano yang bermain di kelompok tunggal usia dini putra sukses menekuk Jonathon Osaze Irwanto (Phonix) dengan skor ideal 21-16, 21-16. Kemenangan di kelompok yang sama juga

berhasil ditorehkan pemain PB Elang lain, Raden Agustinus Danadipa Aprilio Mitang yang menang atas unggulan 4 Nino Adhyasta Aqila (Pancing Kota Yogya) dua *game*, dengan skor 21-13, 21-18.

Dua pemain PB Griya Bugar lain, Yobel Gracio Khaifani Sihombing (tunggal usia dini putra) dan Mazaya Hasna Velika (tunggal pemula putri) juga berhasil menyegel babak semifinal,

setelah menang atas lawan mereka. Yobel di babak perempatfinal menundukkan unggulan 2 Raden Mas Satria Abhirama (PB Pratama) dengan skor 21-15, 21-14. Sedang Mazaya menang *walk over* (WO) atas unggulan 1 tunggal pemula putri Evelyn Felicya Samdit Warbal (PB Pandiga). Pemain tunggal anak putra unggulan 1 Anopat Agam Setyanta (Rajawali) juga mampu menyegel tiket ke semifinal, usai diperempatfinal menundukkan Raihan Naufal Mirza (Griya Bugar) dua *game* 21-15, 21-12.

Panitia pertandingan Syakir Marwanto didampingi ketua panitia Eko Febrianto menjelaskan, Kejurkot Bulutangkis Antarklub PBSI se-Kota Yogyakarta 2024 akan berakhir Minggu (6/10), mempertandingkan sebagian semifinal pada pagi hari dan siang. Mulai pukul 12.00 dilangsungkan babak final semua nomor yang diperandingkan. **(Rar)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005